



Presentación, ayer en Las Claras, de la publicación editada por la Fundación Asociación de la Prensa. v. VICÉNS

Antonio de los Reyes identifica 1.900 medios escritos desde el nacimiento de la prensa a los 80

LA VERDAD

MURCIA. La Fundación Asociación de la Prensa, institución cultural vinculada al Colegio Oficial de Periodistas de la Región de Murcia,

presentó ayer 'Prensa Regional Murciana, desde su nacimiento hasta 1980', el tratado más amplio y documentado hasta la fecha sobre esta materia. La obra –que ha contado con el apoyo de la Conse-

jería de Empleo, Investigación y Universidades, a través de la Fundación Séneca– reúne y documenta la existencia de 1.900 cabeceras de medios de comunicación escritos durante ese periodo, muchas desconocidas hasta el momento.

La investigación que ha dado origen al libro corresponde al escritor, académico y cronista Antonio de los Reyes, quien realizó un recorrido por municipios de la Región por encargo de la extinta Diputación Provincial de Murcia.

EN BREVE

BIBLIOTECA REGIONAL

'La niebla', este sábado en el ciclo 'Guía de Cine'

LV. El ciclo 'Guía de Cine', que organiza la Biblioteca Regional dos veces al mes, ofrece el próximo sábado, a las 15 horas, 'La niebla', de Frank Darabont, sobre la que el crítico Antonio Rentero realizará recomendaciones didácticas. El objetivo de esta actividad es aprovechar la cinematografía como apoyo al currículo educativo en distintas materias, como la ciencia, la historia, la literatura o el arte. La proyección de películas históricas, biográficas, sobre ciencia o basadas en obras literarias o en sucesos de actualidad



Carátula de la película.

sirve como introducción o complemento a las enseñanzas educativas. Las sesiones del ciclo se realizan por entregas audiovisuales en el canal de YouTube de la Biblioteca Regional.

LORQUÍ

Manual de inclusión a través del teatro

LV. El Ayuntamiento de Lorquí, a través de la Mesa de la Diversidad; la Asociación Alfa y la Escuela Superior de Arte Dramático han colaborado en la edición y publicación de un manual de buenas prácticas para la inclusión de personas con discapacidad intelectual a través

de la actuación y el teatro. El libro es una apuesta por su participación en la sociedad y la cultura como seres activos y no solo como meros espectadores. Una breve historia del teatro físico, sus referentes y su influencia en el teatro inclusivo; teoría de la transformación social inclusiva, legislación al respecto y situación actual, y consejos para profesores y ejercicios que han sido recopilados por Javier Martínez Lorca y Esperanza Viladés.

CONTENIDO OFRECIDO EN COLABORACIÓN CON LA CONSEJERÍA DE TURISMO DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

ALTIPLANO DE GRANADA, UN LUGAR PARA DESCUBRIR EN 2021



Sus propuestas turísticas potencian patrimonio, deporte, naturaleza, gastronomía y bienestar

MURCIA

Alicia Conesa. Tras un 2020 diferente que se queda atrás, el año que entra presenta nuevas oportunidades para reinventarse, para disfrutar y también para descubrir nuevos lugares que aporten experiencias únicas. Y un firme candidato para ofrecer vivencias de gran belleza es el Altiplano de Granada, un destino turístico que pone en valor su patrimonio, naturaleza, gastronomía y

entornos rurales para la temporada estival.

Granada ya es un destino atrayente para los habitantes de la Región de Murcia, porque posee un encanto único, pueblos cargados de historia y una cultura heredada de los diferentes pueblos que han dejado en esta tierra un gran legado. La Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, consciente de las posibilidades del Altiplano, da a conocer la gran cantidad de actividades que se pueden realizar en esta zona y cuáles son las paradas obligatorias para conocerla en profundidad.

Para descubrir su patrimonio arqueológico y su cultura, el visitante puede acercarse al Museo de Prehistoria de Orce, el Museo Arqueológico de Baza, el Enclave Arqueológico Tútugi, el Ecomuseo Castilléjar o el Observatorio Astronómico de La Sagra si prefiere mirar las estrellas y descubrir el cielo. No quedan atrás sus zonas de

naturaleza, con paisajes montañosos y de gran vegetación, como el geoparque de Granada, la sierra de Baza o la sierra y la Peña de Castril.

Para los que prefieran liberar adrenalina, las estaciones de vuelo libre de Jabalcón (Zújar) o de Huéscar ofrecen una experiencia en el aire inigualable, favorecida por los vientos propios de esta zona y la belleza a su paisaje visto desde las alturas. Los que prefieran recorrer este territorio a pie, la Vía Verde de Baza permite adentrarse en su rica y frondosa vega y disfrutar de este parque natural.

Aquellos que se decantan por la salud y el bienestar, el Balneario de Zújar es el lugar ideal gracias a su nacimiento de aguas termales catalogadas como mineromedicinales e indicadas para diversas patologías. Todas estas experiencias pueden ser maridadas con el cordero segureño típico de la zona y los vinos del Altiplano



Imagen de la Puebla Don Fabrique. J.A.

Sierras como la de Baza o Castril demuestran el encanto de la zona

de Granada, ya que su gastronomía representa su tradición y sus raíces para ofrecer, en conjunto, una experiencia completa a quien quiera descubrir este rincón de la Península.